



im Beirat Borgfeld

Der Beirat Borgfeld möge beschließen:

Der Senator für BUV wird aufgefordert, in der „kleinen“ Bürgermeister-Kaisen-Allee zwischen der Albert-Bischof-Str. und Upper Borg eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 10 km/h einzurichten.

Begründung:

Der Straßenabschnitt ist sehr schmal. Er wird von einer großen Anzahl von Fahrradfahrern, insbesondere Schulkindern, genutzt, für die das eine Verbesserung der Verkehrssicherheit bringen würde.

Begegnungsverkehr ist hier nur möglich, wenn die Fahrzeuge Richtung Upper Borg in die vorgesehenen Buchten ausweichen. Das verleitet teilweise zum "Schnell-noch-Durchfahren". Tempo 10 wird den Verkehr in beiden Richtungen bremsen.

Uns ist klar, dass hier Kontrollen nur stichprobenartig stattfinden können. Das ungewöhnliche Tempo 10 ist aber ein starkes Signal an die Verkehrsteilnehmer, sich entsprechend zu verhalten.

Der Straßenabschnitt war ursprünglich als Verkehrsberuhigter Bereich eingerichtet. Mit einer Begrenzung auf Tempo 10 wäre zumindest geschwindigkeitsmässig der alte Zustand wiederhergestellt.

Petra Kettler und die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen